
# PROPOSIÇÃO
PROCESSO 

ADMINISTRATIVO
AUTOR ASSUNTO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

1 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02080010/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

OFÍCIO DESIGNANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA PARA 
ADOTAR AS PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS PARA O ASFALTAMENTO E DRENAGEM 

DA RUA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA, NO BAIRRO DA SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

OFÍCIO DESIGNANDO A SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL - SUDES , REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA COM OS 

DISCUSSÃO 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
4ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2021

25/2/2021

2 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02080011/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

SUSTENTÁVEL - SUDES , REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA COM OS 
SERVIÇOS DE CAPINAÇÃO, LIMPEZA, RETIRADA DE ENTULHOS E LIMPEZA DO 
CÓRREGO DE ESCOAMENTO D'ÁGUA DA RUA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA NO 

BAIRRO DA SANTA LÚCIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

3 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02080012/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

OFÍCIO DESIGNANDO A SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL - SUDES, REALIZAR O SERVIÇO DE LIMPEZA, CAPINAÇÃO E 
RETIRADA DE ENTULHOS NA RUA NOSSA SENHORA DE LOURDES, GRUTA DE 

LOURDES, COMUNIDADE CONHECIDA COMO GRUTÃO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

4 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02080014/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

CONCLUSÃO DE OBRA DA UNIDADE DE SAÚDE NO CONJUNTO JOSÉ APRÍGIO 
VILELA, NO BENEDITO BENTES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

5 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02080015/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

OFÍCIO DESIGNANDO A SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 
SUSTENTÁVEL - SUDES PARA A REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA, 

CAPINAÇÃO E RETIRADA DE ENTULHOS ENTRE A RUA BOA VISTA E RUA RIO 
GRANDE DO SUL, OURO PRETO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



6 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02110006/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

INDICAÇÃO DESIGNANDO A SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES 
E TRÂNSITO – SMTT, PARA A INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO SEMAFÓRICA NO 
CRUZAMENTO ENTRE AVENIDA EMPRESÁRIO VALENTIM DOS SANTOS DINIZ E A 

RUA SÃO JOÃO FRANCISCO NO BAIRRO DO OURO PRETO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

7 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
02180035/2021

VEREADOR 
CHICO FILHO

INDICAÇÃO PARA O EXECUTIVO PARA A REVITALIZAÇÃO E URBANIZAÇÃO DA 
PRAÇA LOCALIZADA NA TRAVESSA MENINO MARCELO, NO LOTEAMENTO POUSO 

DA GARÇA, ANTARES.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

8 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
01140002/2021

VEREADOR 
CLEBER COSTA

VIABILIZAR A DEFINITIVA CONCLUSÃO DE OBRAS NA RUA SOLDADO EDUARDO 
DOS SANTOS, NO BAIRRO DO JATIÚCA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

9 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
01190007/2021

VEREADOR 
CLEBER COSTA

VIABILIZAR A LIMPEZA DO CONJUNTO SAMAMBAIA, NO BAIRRO DA 
SERRARIA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

10 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N° 
01200016/2021

VEREADOR 
CLEBER COSTA

VIABILIZAR O RECAPEAMENTO DA AVENIDA COMENDADOR TÉRCIO WANDERLEY, 
NO BAIRRO DA LEVADA, BEM COMO A OFICIALIZAÇÃO E POSSÍVEL 

REESTRUTURAÇÃO DE PONTE PRECÁRIA NO LOCAL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

11 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°  
01210021/2021

VEREADOR 
CLEBER COSTA

VIABILIZAR A PAVIMENTAÇÃO DA RUA CINCO IRMÃOS E CONSTRUÇÃO DE 
ESCADARIA NO LOCAL, NO BAIRRO DE RIACHO DOCE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

12 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   VEREADOR VIABILIZAR O ASFALTAMENTO DA RUA ANTÔNIO FELIX NA CHÃ DO DISCUSSÃO 

12 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01260022/2021

VEREADOR 
CLEBER COSTA

VIABILIZAR O ASFALTAMENTO DA RUA ANTÔNIO FELIX NA CHÃ DO 
CRUZEIRO, NO BAIRRO DE RIACHO DOCE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

13 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01280007/2021

VEREADOR 
JOÃO CATUNDA

SOLICITA QUE SEJA REALIZADA PAVIMENTAÇÃO NA AVENIDA SÉRGIO LUÍS 
PESSOA BRAGA, LOCALIZADA NO BAIRRO ANTARES, MACEIÓ - AL, CEP 

57048-025.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

14 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
02020014/2021

VEREADOR 
JOÃO CATUNDA

REVITALIZAÇÃO DAS PRAÇAS DO CONJUNTO PARQUE DOS CAETÉS, 
LOCALIZADO NO BENEDITO BENTES, CEP 57086-478.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

15 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
02080004/2021

VEREADOR 
JOÃO CATUNDA

SOLICITAÇÃO PARA QUE SEJAM INSTALADAS SINALIZAÇÕES E LOMBADAS NO 
CONJUNTO PARQUE DOS CAETÉS, LOCALIZADO NO BENEDITO BENTES, CEP 

57086-478.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

16 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
02040013/2021

VEREADOR CAL 
MOREIRA

INDICAÇÃO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DA CIDADE DE MACEIÓ, 
ASSIM COMO AO SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA - SEMINFRA, SUGERINDO 
A REFORMA DE UMA ESCADARIA E PONTE NA RUA SÃO JOSÉ, NO BAIRRO DA 

PITANGUINHA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



17 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°    
02040014/2021

VEREADOR CAL 
MOREIRA

INDICAÇÃO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DA CIDADE DE MACEIÓ, 
ASSIM COMO AO SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO TERRITORIAL E MEIO 
AMBIENTE - SEDET, SUGERINDO O REPARO DE UM VAZAMENTO DE ÁGUA NA 

RUA JARDIM MANGUABA, NO BAIRRO DO FEITOSA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

18 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°    
02190010/2021

VEREADOR 
LUCIANO 
MARINHO

DESASSOREAMENTO E LIMPEZA DO AÇUDE DO CONJUNTO GRACILIANO RAMOS, 
NO CAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

19 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°    
02190012/2021

VEREADOR 
LUCIANO 
MARINHO

COLOCAÇÃO DE LAMPADA EM LED NO LOTEAMENTO ACAUÃ
DISCUSSÃO 
ÚNICA

20 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01200003/2021

VEREADOR 
KELMANN 
VIEIRA

SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS 
VISANDO A DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ÂNGELO - 

Sauaçui - ALTO DO BOI - IPIOCA- MACEIÓ - AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

21 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01200004/2021

VEREADOR 
KELMANN 
VIEIRA

MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA CAPINAÇÃO DA RUA MANUEL LOPES DOS SANTOS, 
IPIOCA, MACEIÓ AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

22 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01200005/2021

VEREADOR 
KELMANN 
VIEIRA

MUTIRÃO DE LIMPEZA NA RUA ÂNGELO - SAUAÇUI - ALTO DO BOI, IPIOCA, 
MACEIÓ AL.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

IMPLANTAÇÃO DE LINHA DE ÔNIBUS, LIGANDO O CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO À 
23 INDICAÇÃO

PROCESSO WEB N°   
01200006/2021

VEREADOR 
KELMANN 
VIEIRA

IMPLANTAÇÃO DE LINHA DE ÔNIBUS, LIGANDO O CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO À 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, PASSANDO POR TODA A AVENIDA 

MENINO MARCELO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

24 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01200008/2021

VEREADOR 
KELMANN 
VIEIRA

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA ALARGAMENTO DA AVENIDA MENINO MARCELO.
DISCUSSÃO 
ÚNICA

25 INDICAÇÃO
PROCESSO WEB N°   
01200018/2021

VEREADOR 
FERNADO 
HOLANDA

INDICAÇÃO DE PROJETO DE LEI PARA PAGAMENTO DE IPTU ATRAVES DE 
DESCONTO EM FOLHA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 01/2021/GVCH/CMM 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

Assunto: Pavimentação asfáltica da Rua Nossa Senhora de Fátima  
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Secretaria Municipal de Infraestrutura – SEMINFRA na pessoa do 

Senhor Secretário Nemer Barros Souza Ibrahim, para adotar as providências 

necessárias para o asfaltamento e drenagem da Rua Nossa Senhora de 

Fátima, no bairro da Santa Lúcia. 

JUSTIFICATIVA 

A pavimentação e drenagem deste logradouro tem grande importância no 

desenvolvimento urbano e social. Tal melhoria representa um ganho na 

autoestima dos cidadãos que transitam neste local, conforme pode ser observado 

nas fotos em anexo. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 02/2021/GVCH/CMM 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

 

Assunto: Limpeza da Rua Nossa Senhora de Fátima  
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável - 

Sudes na pessoa do Senhor Superintendente Ivens Tenório Peixoto, realização 

de um mutirão de limpeza com os serviços de capinação, limpeza,  retirada 

de entulhos e limpeza do córrego de escoamento d'água da Rua Nossa 

Senhora de Fátima no bairro da Santa Lúcia, conforme fotos em anexo. 

JUSTIFICATIVA 

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores 

e visam oferecer melhor qualidade de vida a todos os moradores da região. 

Evitando a proliferação de animais peçonhentos e dando mais conforto aos 

transeuntes. 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 07/2021/GVCH/CMM 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

Assunto: Solicitação limpeza Rua Nossa Senhora de Lourdes 
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável - 

Sudes na pessoa do Senhor Superintendente Ivens Tenório Peixoto, para a 

realização do serviço de limpeza, capinação e retirada de entulhos na Rua 

Nossa Senhora de Lourdes, Gruta de Lourdes, comunidade conhecida como 

Grutão, conforme foto em anexo. 

JUSTIFICATIVA 

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores, 

evitando a proliferação de animais peçonhentos e o mau cheiro, melhorando o 

bem-estar e a saúde dos moradores da comunidade. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 04/2021/GVCH/CMM 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

Assunto: Conclusão de obra da Unidade de Saúde no Conjunto José Aprígio 
Vilela 
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Secretaria Municipal De Saúde – SMS na pessoa do Senhor 

Secretário Pedro Hermann Madeiro, para realizar a conclusão da obra (fotos 

em anexo) da Unidade de Saúde do Conjunto José Aprígio Vilela no bairro 

do Benedito Bentes. 

JUSTIFICATIVA 

A comunidade da região encontra-se sem acesso à saúde, e com a 

conclusão e inauguração desta obra os moradores da região e adjacências terão 

o direito à saúde como estabelecido em nossa Constituição. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 06/2021/GVCH/CMM 

 

A Sua Excelência o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

Assunto: Solicitação limpeza Rua Boa Vista 
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável - 

Sudes na pessoa do Senhor Superintendente Ivens Tenório Peixoto, para a 

realização do serviço de limpeza, capinação e retirada de entulhos entre a 

Rua Boa Vista e Rua Rio Grande do Sul, Ouro Preto, ao lado da USF Ouro 

Preto, conforme foto em anexo. 

JUSTIFICATIVA 

A solicitação proposta vem ao encontro das necessidades dos moradores, 

evitará a proliferação de animais peçonhentos e o mau cheiro, melhorando o bem-

estar e a saúde dos moradores da região. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 08 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 07/2021/GVCH/CMM 

A Sua Excelência o Senhor 
Vereador Galba Novais de Castro Netto 
Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

Assunto: Solicita semáforo no Ouro Preto. 
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Excelência, nos termos regimentais do art. 216, I do            

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao            
Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas,         

designando a Superintendência Municipal de Transportes e Trânsito – SMTT na           
pessoa do Senhor Superintendente André Santos Costa, para a instalação de           
sinalização semafórica no cruzamento entre Avenida Empresário Valentim dos         

Santos Diniz e a Rua São João Francisco no bairro do Ouro Preto. 

JUSTIFICATIVA 

A solicitação proposta tem o objetivo de mitigar os acidentes causados pela falta             

de sinalização no local, como pode ser observado nas fotos em anexo. Agilidade na              

implantação da sinalização semafórica é essencial para a fluidez e segurança do            

trânsito. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 10 de fevereiro de 2021. 

 

 
 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 
Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 

INDICAÇÃO Nº 08/2021/GVCH/CMM 

A Sua Senhoria o Senhor 

Vereador Galba Novais de Castro Netto 

Presidente da Câmara Municipal de Maceió/AL. 

 
Assunto: Revitalização de praça no Antares 
 

Senhor Presidente, 

Dirijo-me à Vossa Senhoria nos termos regimentais do art. 216,  I do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió, sugerir que seja indicado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, 

designando a Superintendência Municipal de Desenvolvimento Sustentável - 

Sudes na pessoa do Senhor Superintendente Ivens Tenório Peixoto, para a 

revitalização e urbanização da praça localizada na Travessa Menino Marcelo, 

no Loteamento Pouso da Garça, Antares, conforme fotos em anexo. 

JUSTIFICATIVA 

A solicitação proposta tem como finalidade instalar equipamentos de lazer, 

colocação de bancos e lixeiras, construção de playground e academia ao ar livre 

para desfrute de todos os moradores do entorno, a fim de proporcionar qualidade 

de vida, lazer e prática de exercícios que contribuam para a saúde preventiva da 

comunidade. 

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió/AL, em 18 de fevereiro de 2021. 

 

 

 

FRANCISCO HOLANDA COSTA FILHO 

Vereador de Maceió  



 
MUNICÍPIO DE MACEIÓ 

CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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CÂMARA DE VEREADORES 
GABINETE DO VEREADOR CHICO FILHO 
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CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 001/2021

Maceió, 14 de janeiro de 2021

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência   – ad referendum do plenário – a presente indicação a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito JHC, para que o mesmo, junto ao senhor Wilde Clecio Falcão
de  Alencar,  Presidente  da  Companhia  de  Abastecimento  D’Água  e  Saneamento  do
Estado de Alagoas (Casal) e seus respectivos corpos técnicos, viabilizem a  definitiva
conclusão de obras na rua Soldado Eduardo Dos Santos, no bairro do Jatiúca.

2.  Os moradores da região reclamam já há anos pedindo que seja concluída
definitivamente uma obra na rua que envolveu um buraco na rua. Dizem que o asfalto
tapando a obra foi colocado, e aparentemente a obra estava finalizada, mas o buraco
reabriu  rapidamente,  o  asfalto  sumiu  e  agora  a  comunidade  local  está  sofrendo
novamente com uma poeira excessiva nas casas, o que gera sujeira em todos os locais,
podendo causar problemas respiratórios em pessoas propensas. 

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ

Indicação nº 002/2020

Maceió, 19 de janeiro de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência  a  presente  indicação  a  ser  encaminhada  ao  Excelentíssimo  Prefeito  Rui
Palmeira –  ad referendum do plenário, para que o mesmo, junto ao  senhor secretário
Ivens  Tenório  Peixoto,  da  Superintendência  Municipal  De  Desenvolvimento
Sustentável  (Sudes) e  seus  respectivos  corpos  técnicos,  viabilizem  a  limpeza  do
Conjunto Samambaia, no bairro da Serraria.

2. Os moradores do Conjunto Samambaia informam que já reivindicaram por
diversas  vezes  a  limpeza  do  mesmo,  bem como a  poda  da  vegetação  no local.  As
árvores estão crescendo sem controle e o mato seco se acumula cada vez mais, o que
pode ocasionar água parada – que pode levar ao nascimento de larvas de mosquito e
outros  animais  vetores  de  doenças  transmissíveis  –  e  o  surgimento  de  aranhas,
escorpiões  e outros animais  nocivos.  Existem muitas  crianças  e idosos no local  que
necessitam de segurança, saúde e qualidade de vida.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 003/2020

Maceió, 20 de janeiro de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo JHC para que o mesmo, junto ao senhor secretário Nemer Barros Souza
Ibrahim, da Superintendência Municipal De Infraestrutura (Seminfra) e seus respectivos
corpos  técnicos,  viabilizem  o  recapeamento  da  Avenida  Comendador  Tércio
Wanderley, no bairro da Levada, bem como a oficialização e possível reestruturação
de ponte precária no local. 

2. A rua é muito movimentada e necessita de recapeamento: o asfaltamento
anterior está se desfazendo, com buracos e desníveis por toda parte e o mato crescendo
sem  controle  nas  beiradas  das  calçadas.  Com  isso,  além  do  acesso  de  veículos  e
transeuntes ser muito dificultado – muitas empresas funcionam ali, e famílias vivem e
transitam no local –, podem acontecer acidentes com os moradores, transeuntes e danos
a veículos que por ali trafeguem. Ainda, foi construída no local uma ponte precária por
comerciantes locais para acesso entre duas vias, porém a mesma pode não ter sido feita
de forma adequada. Faz-se necessário – se a Seminfra entender cabível a sua existência
– que essa construção seja oficializada e talvez reconstruída ou melhorada, de forma a
proporcionar a segurança necessária para todos.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 004/2020

Maceió, 21 de janeiro de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário  Nemer
Barros Souza Ibrahim, da Superintendência Municipal De  Infraestrutura (Seminfra) e
seus respectivos corpos técnicos, viabilizem a pavimentação da rua Cinco Irmãos e
construção de escadaria no local, no bairro de riacho Doce. 

2. A  rua  em  questão  está  na  terra  batida,  em  um  declive  (ladeira).  A
população local pede que a mesma seja pavimentada e que seja construida no local uma
escadaria para facilitar a movimentação dos pedestres que moram ou transitam no local.
Quando chove a população local fica sem ter como se deslocar. 

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 
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Indicação nº 005/2020

Maceió, 26 de janeiro de 2021.

A V. Ex.ª Senhor Vereador Galba Novais de Castro Netto

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, Maceió-AL

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação  – ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo  Prefeito  JHC para  que  o  mesmo,  junto  ao  senhor  secretário  Nemer
Barros Souza Ibrahim, da Superintendência Municipal De  Infraestrutura (Seminfra) e
seus respectivos corpos técnicos, viabilizem o asfaltamento da rua Antônio Felix na
Chã do Cruzeiro, no bairro de Riacho Doce. 

2. A  rua  em  questão  está  na  terra  batida,  em  um  declive  (ladeira).  A
população local  pede que a mesma seja asfaltada para facilitar  a movimentação dos
veículos e pedestres que moram ou transitam no local. Quando chove fica ainda pior, a
terra vira lama, que facilita a ocorrência de acidentes e mesmo que se acumule água
parada,  que  pode  servir  de  criadouro  para  mosquitos  e  outros  vetores  de  doenças
infecto-contagiosas.

3. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição.

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira
Vereador 



CÂMARA MUNICIPAL DE

MACEIÓ



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

INDICAÇÃO N.° 001/2021 
 
 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 
DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
DA RUA ÂNGELO - Sauaçui - ALTO DO BOI - 
IPIOCA- MACEIÓ   
  

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SECRETARIA MUNICIPAL DE 

INFRAESTRUTURA  SEMINFRA para que juntos adotem providências VISANDO A DRENAGEM, 

SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ÂNGELO - SAUAÇUI - ALTO DO BOI  - IPIOCA -

MACEIÓ/AL. 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo 

para realizar a DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO DA RUA ÂNGELO - Sauaçui - 

ALTO DO BOI - IPIOCA, a fim de atender as solicitações dos moradores, vez que a travessa se 

encontra em péssimas condições, obrigando-os a manobras e o inconveniente convívio com 

lama, esgoto e poeira. 

Maceió, em 20 de janeiro de 2021. 

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

 

RUA ÂNGELO - Sauaçui - ALTO DO BOI - IPIOCA.  MACEIÓ/AL.
DRENAGEM, SANEAMENTO E PAVIMENTAÇÃO 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

INDICAÇÃO N.° 002/2021 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 
REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA
CAPINAÇÃO DA RUA MANUEL LOPES DOS SANTOS -
IPIOCA- MACEIÓ   

 
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL 

DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL  SUDES para que juntos adotem providências VISANDO 

A REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA CAPINAÇÃO DA RUA MANUEL LOPES DOS 

SANTOS - IPIOCA - MACEIÓ  AL. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
 A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um 
estudo para realizar um MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA CAPINAÇÃO DA RUA MANUEL LOPES DOS 
SANTOS - IPIOCA a fim de atender as solicitações dos moradores. 
 

Maceió, em 20 de janeiro de 2021.

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

RUA MANUEL LOPES DOS SANTOS - IPIOCA.  MACEIÓ/AL.
MUTIRÃO DE LIMPEZA PARA CAPINAÇÃO 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

INDICAÇÃO N.° 003/2021 

ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS VISANDO A 
REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA NA RUA 
ÂNGELO - SAUAÇUI - ALTO DO BOI - IPIOCA -
MACEIÓ   

 
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno 

da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL 

DE DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL  SUDES para que juntos adotem providências VISANDO 

A REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO DE LIMPEZA NA RUA ÂNGELO - Sauaçui - ALTO DO BOI  -

IPIOCA -MACEIÓ  AL. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
 A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um 

estudo para realizar um MUTIRÃO DE LIMPEZA NA RUA ÂNGELO - Sauaçui - ALTO DO BOI  -

IPIOCA, a fim de atender as solicitações dos moradores. 
 

Maceió, em 20 de janeiro de 2021.

 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

RUA ÂNGELO - Sauaçui - ALTO DO BOI  - IPIOCA.  MACEIÓ/AL
MUTIRÃO DE LIMPEZA 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

INDICAÇÃO N.° 004/2021 

PROVIDÊNCIAS VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE LINHA DE 
ÔNIBUS, LIGANDO O CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO À 
UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, PASSANDO POR 
TODA A AVENIDA MENINO MARCELO.  
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL 

DE TRANSPORTES E TRÂNSITO  SMTT para que juntos adotem providências VISANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE LINHA DE ÔNIBUS, LIGANDO O CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO À UNIVERSIDADE 

FEDERAL DE ALAGOAS, PASSANDO POR TODA A AVENIDA MENINO MARCELO. 

 

JUSTIFICATIVA: 
 
A presente Indicação aponta ao Executivo Municipal a necessidade de realizar um estudo para 

criação de uma nova linha de ônibus JOSÉ TENÓRIO  VIA EXPRESSSA  UFAL, a fim de atender 

as solicitações dos estudantes da UFAL que moram no conjunto José Tenório e dos 

trabalhadores de empresas localizadas ao longo de toda Via Expressa, que passam a utilizar 02 

meios de transporte para chegar aos seus destinos.  
 

Maceió, em 20 de janeiro de 2021.
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

IMPLANTAÇÃO DE LINHA DE ÔNIBUS, LIGANDO O CONJUNTO JOSÉ 
TENÓRIO À UNIVERSIDADE FEDERAL DE ALAGOAS, PASSANDO POR 

TODA A AVENIDA MENINO MARCELO 
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Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

INDICAÇÃO N.° 005/2021 

PROVIDÊNCIAS VISANDO A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA 

ALARGAMENTO DA AVENIDA MENINO MARCELO (VIA 

EXPRESSA).  

 
O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento Interno da 

Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, mui 

respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às formalidades 

regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito do Município de 

Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, bem como a SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL 

DE TRANSPORTES E TRÂNSITO  SMTT e a SECRETARIA MUNICIPAL DE INFRAESTRUTURA 

SEMINFRA, para que juntos adotem providências VISANDO A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA 

ALARGAMENTO DA AVENIDA MENINO MARCELO (VIA EXPRESSA). 
 

JUSTIFICATIVA: 

Com o aumento exponencial do fluxo de veículos na região será necessário tomar medidas que 

ajudem a melhorar o tráfego no local.  Assim, desta forma, para ajudar a escoar o trânsito, 

sugere-se a realização de estudos para o alargamento da AVENIDA MENINO MARCELO.

 

Maceió, em 20 de janeiro de 2021.
 

 
KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 

Vereador 
 



 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR KELMANN VIEIRA DE OLIVEIRA 
 

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS PARA ALARGAMENTO DA AVENIDA 
MENINO MARCELO (VIA EXPRESSA) 
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GABINETE DO VEREADOR FERANDO HOLLANDA

INDICAÇÃO Nº 001/2021

A Sua Excelência o Senhor
Vereador Galba Novaes Neto
Presidente da Câmara Municipal de Maceió,
Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá
57.022-180 Maceió-AL

Assunto: Lei que Autoriza Desconto de IPTU em Folha.

Senhor Presidente, 

Apresento a Vossa Excelência, em cumprimento aos preceitos regimentais, a 
presente indicação, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Prefeito de Maceió, Senhor 
JHC, para que o mesmo realize estudos com o corpo técnico da Secretaria de Economia 
do Município de Maceió, para vislumbrar a possibilidade de realizar desconto do IPTU, 
parcelado em 10 vezes sem juros, direto na folha dos servidores que aderirem à 
proposta.

A referida proposta tem como objetivo reduzir a inadimplência do citado 
imposta, em tempo que oportuniza aos servidores públicos federais, estaduais e 
municipal, realizarem o pagamento de forma mais tranquila, sem comprometer muito o 
orçamento familiar.

A iniciativa é de extrema importância para ampliar a arrecadação do IPTU, além 
de contribuir possivelmente para redução de inadimplência e facilitar o pagamento do 
imposto por partes de servidores públicos federais, estaduais e municipais.

Sala das Sessões, 20 de janeiro de 2021.

Fernando Hollanda
Vereador MDB

Obs.: Projeto de Lei em Anexo.



GABINETE DO VEREADOR FERANDO HOLLANDA

Projeto de Lei Nº ___/2021

Dispõe Sobre o Pagamento do Imposto Predial e 
Territorial Urbano-IPTU, Através de Desconto 
em Folha para Servidores Públicos Municipal, 
Estadual e Federal, e Dá Outras Providências.

 Art. 1º - Ficam concedidos descontos aos servidores públicos municipais, estaduais e 
federais, que optarem efetuar o pagamento, do Imposto Predial e Territorial Urbanos-
IPTU, através de seus salários.
Art. 2º - O Poder Executivo Municipal deverá fazer convênio com as demais esferas, 
Câmara Municipal, Assembleia Legislativa, Governo do Estado e Governo Federal, 
para que seja realizado desconto na folha de pagamento dos servidores lotados nos 
diversos órgãos, repassando automaticamente à Secretaria de Economia do Município 
de Maceió.
Art. 3º - O servidor que optar pelo pagamento com desconto em folha, poderá ter o 
valor parcelado em até 10 vezes, conforme especifica essa lei.
I – O servidor que autorizar o pagamento em parcela única terá 15% de desconto no 
valor total do IPTU.
II – O Servidor que autorizar o pagamento de 2 a 6 parcelas terá desconto de 10% no 
valor total do IPTU.
III – O Servidor que autorizar o pagamento de 7 a 10 parcelas terá desconto de 5% no 
valor total do IPTU.
Parágrafo Único: O Servidor que optar por essa forma de pagamento deverá comunicar 
ao órgão responsável pelo pagamento de seu salário informando a matricula do imóvel 
correspondente, bem como a Secretaria de Economia do Município de Maceió, para 
assinar uma autorização de desconto na fonte pagadora de salário.
Art. 4º – O servidor público que por algum motivo for desligado da instituição 
responsável para realizar o repasse financeiro referente ao IPTU, deverá comunicar 
imediatamente a Secretaria de Economia do Município de Maceió, alterando a forma de 
pagamento do imposto, com risco de penalidades previstas em leis, pela inadimplência 
junto à fazenda municipal.
Art. 5º - Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
Art. 6º - Revogam-se as disposições em contrário.
Sala das Sessões, 20 de janeiro de 2021.

Fernando Hollanda
Vereador – MDB



GABINETE DO VEREADOR FERANDO HOLLANDA

JUSTIFICATIVA
Senhor Presidente,
Senhores Vereadores,

 Estamos encaminhando, para apreciação e deliberação dessa Casa, o presente 
Projeto de Lei que trata da concessão de descontos para o pagamento do IPTU através 
da folha de pagamento dos servidores públicos municipais, estaduais e federais, com a 
possibilidade de desconto no valor total do tributo, em conformidade com o disposto no 
Art. 150, § 6.º, da Constituição Federal, que diz:
 

Art. 150 (...) § 6.º Qualquer subsídio ou isenção, redução de base de 
cálculo, concessão de crédito presumido, anistia ou remissão, relativos a 
impostos, taxas ou contribuições, só poderá ser concedido mediante lei 
específica, federal, estadual ou municipal, que regule exclusivamente as 
matérias acima enumeradas ou o correspondente tributo ou 
contribuição...

 
            A intenção da referida proposta é conceder os percentuais de 15% para 
pagamento em parcela única, 10% para pagamento entre 2 e 6 parcelas e 5% para 
pagamento entre 7 e 10 parcelas , deduzido do salário do contribuinte que seja servidor 
público municipal, estadual ou federal, beneficiando aqueles contribuintes que optarem 
por pagar seus débitos antecipadamente através do desconto direto em folha. Essa 
premiação ao contribuinte visa ainda incrementar a arrecadação do Município, evitando 
a sonegação e possibilitando a Administração Pública o atendimento das necessidades 
da população, revertendo os valores arrecadados em serviços e melhorias à própria 
comunidade com maior brevidade. Assim, o presente Projeto tem caráter de incentivo à 
arrecadação e visa, através do benefício concedido, estimular os servidores públicos a 
quitar seus tributos de maneira antecipada, dentro dos prazos para obtenção dos 
descontos.
            O projeto encontra ainda amparo na Lei nº 5.172/1966 (Código Tributário 
Nacional) que dispõe em seu Art. 160:
 

Art. 160 (...) Parágrafo único - A legislação tributária pode conceder 
desconto pela antecipação do pagamento, nas condições que estabeleça.

 
Portanto, trata-se de matéria tributária que propõe a concessão de desconto na 

receita prevista para arrecadação com o IPTU, em benefício dos contribuintes-
servidores públicos, que autorizarem o pagamento direto em seus salários, daí a 



GABINETE DO VEREADOR FERANDO HOLLANDA

importância do mesmo revestir-se, preventivamente, do caráter legislativo, garantindo 
aos entes a legalidade da parceria.

Desta forma e por se tratar de matéria de interesse local, solicitamos o apoio 
dos Nobres Pares para que a iniciativa seja materializada, vindo a tornar-se Lei 
Municipal.

Sala das Sessões, 20 de janeiro de 2021.

Fernando Hollanda
Vereador – MDB
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que sejam 

revitalizadas as praças do Conjunto Parque dos Caetés, localizado no Benedito Bentes, CEP 

57086-478. 

Faz-se necessária tal medida tendo em vista que a área do Conjunto Parque dos Caetés 

integra o bairro do Benedito Bentes, com uma população de cerca de 220 mil habitantes. As 

praças existentes no conjunto são locais de convívio social, através das vendas de lanches, 

rodas de conversa, lazer, e em sua maioria o único local de brincadeiras para as crianças que 

ali residem.  

Sendo assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a 

oferecer melhores condições de vida para a população local, além de contribuir para o 

desenvolvimento econômico e social dos moradores da região. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº ___/2021 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novais de Castro Neto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Excelentíssimo Senhor Secretário Municipal 

da Infraestrutura e Urbanização Nemer Barros Souza Ibrahim, solicitando que sejam instaladas 

Sinalizações e Lombadas no Conjunto Parque dos Caetés, localizado no Benedito Bentes, CEP 

57086-478. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a instalação 

de Sinalizações Verticais e Horizontais no referido conjunto além da implantação de Lombadas 

em suas ruas, tendo em vista que existem muitas crianças no local que brincam livremente, 

visando desta forma prevenir acidentes.  

Além disso, é importante que haja a devida sinalização tendo em vista o alto fluxo de 

veículos, ciclistas e pedestres que circulam na região com a construção da Ecovia Norte que 

liga o bairro da Guaxuma ao bairro do Benedito Bentes.  

Sendo assim, é imprescindível que haja melhoraria na infraestrutura local, de forma a 

oferecer melhores condições de vida para a população que ali reside. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

  

INDICAÇÃO 

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DA 
CIDADE DE MACEIÓ, ASSIM COMO AO 
SECRETÁRIO DE INFRAESTRUTURA - 
SEMINFRA, SUGERINDO A REFORMA DE 
UMA ESCADARIA E PONTE NA RUA SÃO 
JOSÉ NO BAIRRO DA PITANGUINHA. 

 

  Senhor Presidente, 

  Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do regimento interno da Câmara 
Municipal de Maceió, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, com cópia para o 
Secretário de Infraestrutura, NEMER BARROS SOUZA IBRAHIM com a finalidade de 
sugerir a reforma da escadaria e da ponte na rua São José, bairro da Pitanguinha. 

  A presente indicação tem como pressuposto atender a necessidade dos 
residentes no referido bairro e adjacências que, para transitar entre um bairro e outro, 
colocam suas vidas em risco passando por uma escadaria e ponte em péssimas 
condições. 

  Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação 
pelo plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo.   

  Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2020. 

 
 
 

________________________________________________ 
Vereador 

 CLÁUDIO MOREIRA DA SILVA 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR CAL MOREIRA  
RUA SÁ E ALBUQUERQUE, 564, JARAGUÁ, MACEIÓ/AL, 57.022-180 

  

INDICAÇÃO 

REQUER O ENVIO DE INDICAÇÃO AO 
EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DA 
CIDADE DE MACEIÓ, ASSIM COMO AO 
SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTO 
TERRITORIAL E MEIO AMBIENTE - SEDET, 
SUGERINDO O REPARO DE UM 
VAZAMENTO DE ÁGUA NA RUA JARDIM 
MANGUABA, NO BAIRRO DO FEITOSA. 

 

  Senhor Presidente, 

  Requeiro a Vossa Excelência, nos termos do regimento interno da Câmara 
Municipal de Maceió, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo 
Senhor Prefeito de Maceió/AL, JOÃO HENRIQUE HOLANDA CALDAS, com cópia para o 
Secretário de Desenvolvimento Territorial e Meio Ambiente, PEDRO VIEIRA DA SILVA, 
com a finalidade de sugerir o reparo de um vazamento de água em um cano da Rua 
Jardim Manguaba no bairro do Feitosa. 

  A presente indicação tem como pressuposto atender a necessidade dos 
residentes da região que passam por tal transtorno diário e para melhoria da qualidade 
de vida dos populares. 

  Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente indicação 
pelo plenário desta Casa Legislativa, posteriormente pelo Poder Executivo.   

  Sala das Sessões, 04 de fevereiro de 2020. 

 
 

______________________________________________ 
Vereador  

CLÁUDIO MOREIRA DA SILVA 
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